

尚徳福祉会 坂戸保育園 2023.6

梅雨の季節がやって来ました。天気の良い日には子ども達は園庭を汗をかきながら元気に走り回っています。気温がかなり高くなってくるので、水分補給を十分に行い、無理のないように過ごしていきたいと思います。

梅雨の晴れ間には園庭で泥んこ遊びや水遊びを、雨の日には室内でリズム遊びや運動遊びを楽しみながら、 雨の季節も元気に楽しみたいと思います!



## ~えだまめ製作~

きりん組ではテラスの花壇で「えだまめ」を大切に育てています。今回は「えだまめ」をテーマに製作しました。画用紙を丸く切ったものを豆に見立て、家族や友だちのお顔をクレヨンで描きました。「これはママとパパだよ~!」や「〇〇ちゃんも描いたよ~!」と友だちや保育者に教えてくれました。豆は大きな緑のさやに3つ並べてのりで貼り「きれいに貼れた!」と喜んでいました。さくらんぼは季節の果物できりん組のように優しくて可愛らしい印象なため今回イラストに取り入れてみました。赤い実の部分を赤いクレヨンで描きました。出来上がると、「かわいい~」や「出来上がった作品を早くママやパパにみせる~!」と嬉しそうでした。

## ~みんな大好きお散歩~

5月は週に1回程園の周りを一周したりKSP周辺を散歩していました。最初は久々の散歩で泣いてしまう子もいましたがお友だちが手を繋いで「一緒にいこう!」と声をかけると一緒に歩くことができました。KSP周辺は緑が多く池もあるのでみんな散歩に行くのが大好きです。今の季節は「アメンボ」が池にいます。みんな大興奮で観察しました。「あ!アメンボがいっぱいいる~!」と手を伸ばす子もいました。散歩をしていると地域の方々とすれ違う時があります。すると子どもたちは手を振っていました。地域の方も返してくださり子どもたちも嬉しそうでした。地域の方との触れ合いも楽しみながら散歩しています。これからも自然に興味関心を持ち、地域の方との関りを大切にしていきたいです。

## 泥遊び・水遊び

- •6月13日よりシャワーが始まりました。汗をかいた日はシャワーを浴びてさっぱりとして過ごしたいと思います。
- ・水着とは別に泥んこ用の服のご用意をよろしくお願いします。泥のひんやりとした 感触やドロドロとした面白さを存分に楽しみたいです。 きっと大騒ぎになることで しょう。



## ★お願い★

・新しい服に名前が書いていない場合がありますので新しく記名お願いします。



